



Mejor, Imposible

● Ayer volvió a Chile Hernán Rivera Letelier, después de tres días en Guadalajara. En julio del 2000 lanzará su cuarta novela, "Los trenes se van al purgatorio".

Llegó cansado, aunque cargado de buenas noticias. El paso de Hernán Rivera Letelier por Guadalajara no hizo más que confirmar que su libros tienen éxito en todas partes. En mayo había lanzado en México su novela "Himno del ángel sentado en una pata" y el año que viene publicará "Fatamorgana de amor con banda de música". Sus editores están más que satisfechos, ya que "La reina Isabel cantaba rancheras", ya va en su segunda edición: "En Guadalajara me encontré con mi editor italiano, que me dijo que «La reina Isabel...» había agotado la primera edición de 14 mil ejemplares. En enero sacarán al mercado una segunda tirada y en mayo, lanzarán «Fatamorgana...», que ya está traducida".

Para Rivera Letelier, la Feria mexicana es la más hermosa que ha visitado: "Muy ordenada y cómoda. Me impresionó ver tanta gente, y no sólo pasando, sino que comprando. Allá me fue muy bien. Oficialmente, sólo iba a participar, el martes, en la mesa redonda de literatura chilena con Skármets, Collyer, Costamagna y Lemebel. Sin embargo, también estuve en un debate con dos escritores mexicanos y visité un colegio de 6 mil alumnos situado en la pe-

riera de la ciudad. Eso fue espectacular. Sostuve una larga conversación con 250 estudiantes, que estaban muy interesados por el tema de la pampa, de las minas y del Desierto de Atacama. Por culpa de eso, llegué atrasado a la mesa redonda de los chilenos. Esta me pareció de dulce y de agraz. La mitad dijo cosas que no tenían mayor interés. El que se destacó fue Lemebel, que leyó un texto suyo sobre la homossexualidad que logró connocionar a todo el mundo, con aplauso de pie y todo. Poli Délano hizo una defensa de Roberto Bolaño que en lo personal me pareció nada atinada. Todos tenían escrito algo, menos yo, así que improvisé. Al final me despedí diciendo que estoy esforzándome mucho porque quiero ser un genio como Roberto Bolaño. El público quedó en silencio. Después agué pero como Roberto Gómez Bolaño (Chespirito), y todo el mundo se largó a reír".

Rivera Letelier vuelve hoy a Antofagasta para dar los últimos toques a su cuarta novela, "Los trenes se van al purgatorio", que entregará a Planeta a principio del próximo año y lanzará el 11 de julio, durante su cumpleaños número 50.



"En Italia, «La reina Isabel...» agotó su primera edición de 14 mil ejemplares, por lo que en enero sacarán al mercado una segunda tirada", explica el escritor antofagastino.

EL MERCURIO

02 DIC. 1999

C13

Mejor, imposible [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mejor, imposible [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)